



## Manfred Stolpe blickt zurück

Förster habe er als Kind werden wollen. Stattdessen wurde Manfred Stolpe (r.) 1990 der erste Ministerpräsident des Landes Brandenburg. „Wir haben nach der Wende um jeden Industriestandort gekämpft“, blickte der 80-Jährige am Dienstag im Bolfrashaus zurück, wo er im Gespräch mit Verleger André

Förster (l.) sein neues Buch vorstellte – „Von Pommern nach Potsdam“. Im Mai hatte Stolpe dem RBB ein Interview gegeben. Daraus entstanden ein Film sowie das 104-seitige biografische Werk, erschienen im Verlag für Berlin-Brandenburg und in Medienpartnerschaft mit der MOZ. Foto: Winfried Mausolf